



学校スローガン 自分でつくろう！笑顔輝く明神、「できた！」がいっぱい明神

【県陸上運動記録会】



10月21日に徳島県陸上運動記録会があり、100m走、50mハードル走、ソフトボール投げに、4名が鳴門市代表として、出場しました。

徳島県の精鋭が集まったポカリスエットスタジアムには熱気があふれ、次々にすばらしい記録が出ていました。

大勢の観客の中、4名の児童も、緊張をはねのけ、自分の力を最大限出してがんばることができました。

【復活！元気っ子タイム（異学年交流）】

コロナ禍で活動を見合わせていた「元気っ子タイム」(異学年交流)が約1年ぶりに再開しました。全校163名が、1～6年生まで各学年が入って構成する7班(グループ)に分かれて、活動します。9月から活動をはじめ、1回目は顔合わせをし、班の旗をつくりました。そして、10月12日から、隔週木曜日の朝8:15～8:30に、写真のような活動をローテーションでしています。10月は、2回活動することができました。6年生がリーダーとなって活動を進めてくれ、1～6年生の和やかな時間となっています。11月以降も活動を続け、交流を深めていきたいと思ひます。



絵しりとり



ばくだんゲーム



ドッジボール



だるまさんがころんだ



おにごっこ



ねことねずみ

【交通安全リレー旗・明神小へ】

交通安全リレー旗が、黒崎小学校から届きました。「鳴門市交通安全母の会」が、鳴門市の子どもたちが交通安全に気を付けて事故なく怪我なく過ごしてほしいという願いをこめて、学校から学校へリレーで回しているものです。「これから1ヶ月、一層交通安全に気を付けて過ごそう。飛び出しをしない、道路で遊ばない、ふざけない、自転車はヘルメットをかぶって乗るなど、交通ルールを守って自分の命を守ろう」と、朝会で子どもたちに話しました。教職員も、交通安全に一層努めていきたいと思ひます。

